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Bahnhof Sürth: Vorplatz, Planung und Umsetzung 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die oben genannten Fraktionen bitten, folgende gemeinsame Anfrage auf die Tagesordnung 
der Sitzung der BV Rodenkirchen (BV2) am 11.11.2019 zu setzen: 
 
Am 22.01.2018 beschloss die BV2 mehrheitlich unter TOP 8.1.5, „zur umfassenden Gestal-
tung des Bahnhofareals in Sürth ein Planverfahren einzuleiten“.  
Am 19.03.2018 antwortete die Verwaltung unter Vorlage 0468/2018, dass „der Planungs-
raum „Sürther Bahnhof“ … derzeit von der Verwaltung untersucht und planerisch konkreti-
siert“ wird.  
   Am 17.12.2018 bat die BV2 unter TOP 8.1.9 um den aktuellen Planungsstand. Die KVB 
antwortete zu ihren Belangen umfassend, das Stadtplanungsamt reagierte bisher nicht. 
   Andererseits rechnet der dortige Investor mit einer Baugenehmigung noch in diesem Jahr. 
 
Deshalb fragen unsere Fraktionen nach, damit die BV2 rechtzeitig eine politische Stellung-
nahme zu den Planungen abgeben kann und ebenfalls die Öffentlichkeit informiert wird. 
 

1. Wie ist der Planungsstand zur Umgestaltung des Bahnhofareals (hier: öffentli-
cher Bereich)? Gibt es konkrete Gestaltungsentwürfe? 

2. In welchem Zeitraum ist eine Umsetzung geplant? 
3. Gibt es Abhängigkeiten zwischen der Neubebauung des Areals durch den In-

vestor und der Platzgestaltung? Falls ja, welche (zeitlich und finanziell)? 
 

 
gez.   Giesen                              gez.   Daniel 
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